

VENDREDI SAINT

ET

PREMIER VENDREDI DU MOIS



ON sait que le premier vendredi du mois d'avril tombe cette année le vendredi saint, jour auquel l'Eglise ne permet pas de communier.

Cette occurrence est assez fréquente. Elle a lieu chaque fois que la fête de Pâques tombe entre le 3 et le 9 avril. Le premier vendredi qui se rencontre alors entre le 1 et le 7 avril est le vendredi saint. Cette rencontre a eu lieu, en ce siècle, les années 1901, 1904, 1912 et se répète cette année 1915. Elle se produira encore en 1917 et en 1920 dans le présent quart de siècle.

Cette circonstance est particulièrement remarquée des nombreux fidèles qui communient neuf premiers vendredis de mois consécutifs, selon le désir manifesté par Notre-Seigneur à la bienheureuse Marguerite-Marie. Elle les contriste et ils se demandent s'ils ne doivent pas une fois de plus recommencer leur série. Ils désirent éviter cette reprise et consultent pour savoir ce qu'ils peuvent faire. La plupart du temps, ils s'adressent à des personnes qui ne peuvent les éclairer, ne se rappelant avoir lu aucun renseignement sur cette difficulté. Aussi sera-t-il intéressant pour plusieurs lecteurs de savoir ce que l'on a déjà dit sur le sujet.

Avant tout, il importe de se rappeler les termes de cette promesse. Au mois de mai 1688, la bienheureuse Marguerite-Marie Alacoque, religieuse de la Visitation, à Paray-le-Monial, eut, un vendredi, une apparition de Notre-Seigneur, qui lui dit :